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囲碁将棋同好会
関東大会出場決定！

Fc．Lab(理数科)
全国総合文化祭出場決定！

和太鼓部
関東大会出場決定！

放送部
全国総合文化祭出場決定！

野球部 「センバツ」21世紀枠県推薦校決定！
藤中野球部が、来春の選抜高校野球大

会の21世紀枠県推薦校に選ばれました。
練習内容を工夫し、秋の大会で4強入り
をしたこと等が評価され推薦につながり
ました。

11月29日（水）に本校で推薦校の伝
達式がおこなわれ、県高等学校野球連盟
から表彰状をいただきました。
主将の下田匡希くん（藤岡北中出身）

は「推薦校に選ばれることは大変名誉な
ことです。

11月5日(日)に群馬大学で県理科研究発表会が開
催されました。Fｃ．Lab（理数科全員が加入する
部活動）から高校物理部門に出場した飯島野乃花さ
ん（小野中出身）と上原由香莉さん（藤岡北中出身）
が最優秀賞に選ばれました。「シャウティングチキ
ンはなぜ悲壮な叫
び声をあげるのか」
という音に関する
研究が評価されて
の受賞です。2人
は来年度長野県で
開催される全国総
合文化祭に県代表
として出場します。

10月29日(日)、
11月5日(日)に本
校を会場として関
東高校囲碁県予選
が開催されました。
女子団体で出場し
た金井優花さん
（藤岡西中出身）、
髙野留加さん（大
類中出身）、谷川
夢生さん（新町中

出身）が優勝し、1月に東京で開催される関東大会へ
の出場を決めました。女子個人戦においても、金井さ
んが準優勝、髙野さんが３位、谷川さんが４位に入賞
し、3名が関東大会へ出場します。

11月12日(日)に高崎市文化会館で開催された群馬
県総合文化祭郷土芸能部門に和太鼓部が出場し、優秀
賞（第2位）を受賞しました。これにより和太鼓部は、
来年8月に神奈川県で開催される関東大会に県代表と
して出場することが決定しました。

11月１２日(日)に中央工科デザイン専門学校で開
催された群馬県放送コンクールに放送部が出場しま
した。朗読部門に出場した横田和紀くん（小野中出
身）が優秀賞を受賞し、来年度長野県で開催される
全国総合文化祭への出場権を得ました。

『藤岡から甲子園へ』という夢が、秋の大会で目標へと変わりました。
この目標がかなえられるよう、これからチーム力を上げていきたいで
す。」と決意表明しました。

21世紀枠は、甲子園出場のチャンスを広げるために導入されたも
ので、各都道府県の推薦校から３校が出場校として選ばれます。今年
度は、来年１月の選考委員会で出場校が決定します。

表彰状を受け取る下田くん

表彰式後の団体メンバー
シャウティングチキンと賞状を手にする２人



熱走！マラソン大会！
～全校生徒がゴールの達成感を味わう～

全力で走った後の

豚汁は最高です！

11月10日(金)に校内マラソン大会が開催されました。
本校では学校周辺をコースとして女子が約3．6ｋｍ、男
子が約5．６ｋｍのコースを走ります。朝から晴天で気温
の上がる中、生徒それぞれが自分の目標タイムに向けて粘
り強く走り続ける姿が見られました。女子は2年生の今井
彩月さん（鬼石中出身）が2連覇を達成し、男子は2年生
の渡慶次マキヒコくん（伊勢崎四中出身）が昨年の2位か
ら順位を上げ見事1位となりました。陸上長距離男子の部
では3年生の島﨑慎愛くん（藤岡東中出身）が安定した走
りを見せ1位となりました。

また、走り終わった
後は、毎年恒例となっ
ているPTAの方々が作
った豚汁をいただきま
した。走っているとき

の生徒の真剣な表情とゴールした後の達成感に満ちた笑顔
が印象的なマラソン大会でした。

会長 2年 沖山竜大くん（熊谷中条中出身）

副会長 2年 小川真奈さん（藤岡北中出身）

2年 松村琴葉さん（新町中出身）

書記 1年 田島葉菜さん（藤岡東中出身）

1年 柴﨑裕美子さん（藤岡東中出身）

1年 田中大也くん(藤岡北中出身)

会計 2年 堀口空くん（矢中中出身）

1年 中村沙依さん(藤岡東中出身）

９月27日(水)に生徒会役員選挙の立会演説会と
投票が行われました。各役職に対して2年生だけ
ではなく、1年生からも積極的な立候補があり、
各候補者の演説を真剣に聞く生徒の様子が見られ
ました。投票は、藤岡市から実際に使われている
投票箱を借りて実施し、選挙に対する関心を高め
る行事となりました。

11月8日（水）に行われた生徒総会では、新生
徒会役員8名がはじめて全校生徒の前に立ち、あ
いさつをおこないました。新生徒会長の沖山くん
は「本部役員だけでなく、生徒全員で生徒会がつ
くられています。そのため生徒会行事では生徒全
員の協力が必要です。行事は、みんなで盛り上げ
ていきましょう。」と全校生徒に呼びかけました。
また、「会長になり、学校の顔として活動する

ことへの責任を感じています。他の生徒会本部役
員と協力しながら藤岡
中央高校をより良い学
校にするため頑張って
いきたいです。」と意
気込みを語ってくれま
した。第14期生徒会
本部の今後の活動にご
期待ください。

新生徒会メンバー

投票の様子

第14期生徒会本部役員決まる

藤岡市で実際に
使われている投票箱


